

Herren Kreisliga Gr. 2

SG Bauernheim II : TTC Höchst/Nidder III
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Rühl in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft der SG Bauernheim II in der Herren Kreisliga Gr. 2 gegen den TTC Höchst/Nidder III durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde insbesondere durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Rühl und Müller errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 3. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Den Start machten die Doppel. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Nuber und Müller bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Behrens und Queitsch ab dem Start. Recht kurzen Prozess machten indessen Jedich / Rühl beim 3:0 mit Hasenpflug / Kiesling. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Marc Nuber nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Lange dagegenhalten konnte anschließend Tobias Jedich beim 2:3 gegen Frank Behrens. Das Spiel, in das er als Außenseiter gegangen war, verlor Jedich dennoch im 5. Satz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Wenig Chancen ließ indes Jürgen Rühl dann beim 3:0 seinem Gegner Robert Kiesling. Cedric Müller hatte gegen Annchristin Hasenpflug beim 11:8, 11:7, 11:9 keine Probleme und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Marc Nuber beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Frank Behrens. Ohne Mühe gewann nachfolgend Tobias Jedich sein Einzel, da Mirko Queitsch nicht antrat. Jürgen Rühl überzeugte im Match gegen Annchristin Hasenpflug, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Das war ein souveräner Sieg. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Cedric Müller beim 3:0 gegen Robert Kiesling. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat die SG Bauernheim II nun einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Höchst/Nidder III nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV 1888 Stockheim (SG Bauernheim II) bzw. gegen den TSV 1888 Stockheim (TTC Höchst/Nidder III).

Statistik:

SG Bauernheim II

Doppel: Nuber / Müller 0:1, Jedich / Rühl 1:0

Einzel: M. Nuber 1:1, T. Jedich 1:1, J. Rühl 2:0, C. Müller 2:0

TTC Höchst/Nidder III

Doppel: Behrens / Queitsch 1:0, Hasenpflug / Kiesling 0:1

Einzel: F. Behrens 2:0, M. Queitsch 0:2, A. Hasenpflug 0:2, R. Kiesling 0:2